

Inicia Corte venezolana escrutinio de elección

AGENCIAS

CARACAS.- La Suprema Corte de Justicia de Venezuela informó ayer que, tras culminar la fase de recolección del material probatorio, comenzó el peritaje formal de los resultados electorales de los comicios del 28 de julio solicitado por el Presidente Nicolás Maduro, un recurso que ha sido cuestionado por la falta de independencia del organismo.

La presidenta del tribunal, Caryslia Rodríguez, anunció ayer que tras la comparecencia de los actores convocados y “recolectados los instrumentos electorales”, los magistrados de la sala electoral “se abocan al peritaje de todo el material electoral de valor probatorio consignado”.

La Corte dio trámite a un recurso electoral presentado por Maduro sobre los resultados oficiales cuestionados

por la Oposición, que defiende el triunfo de su candidato, Edmundo González Urrutia, mientras el Oficialismo acusa a sus rivales de querer desconocer su victoria decretada por la autoridad electoral.

PIDE OPOSITOR PARAR VIOLENCIA

González Urrutia instó ayer a Maduro a parar “la violencia y las persecuciones” contra manifestantes que protestan los resultados oficiales.

“Señor Nicolás Maduro le hago un llamado en nombre de todos los venezolanos para que detenga la violencia y las persecuciones y libere de inmediato a todos los compatriotas detenidos arbitrariamente”, pidió en un video divulgado en redes sociales.

González Urrutia es investigado por la Justicia –acusada de servir al chavismo– por “instigación a la desobediencia”, “delitos informáticos” y “conspiración”.



■ La sala electoral de la Corte Suprema venezolana comenzó el peritaje de la elección a petición del Presidente Maduro.